

20-961

ИННОВАЦИОННОЕ РАЗВИТИЕ  
АГРАРНОГО СЕКТОРА ЭКОНОМИКИ  
РОССИИ В УСЛОВИЯХ ЕАЭС

20-02414

6851890184

10376145841



Москва 2019

МИНИСТЕРСТВО СЕЛЬСКОГО ХОЗЯЙСТВА  
РОССИЙСКОЙ ФЕДЕРАЦИИ

**ИННОВАЦИОННОЕ РАЗВИТИЕ  
АГРАРНОГО СЕКТОРА ЭКОНОМИКИ  
РОССИИ В УСЛОВИЯХ ЕАЭС**

*Научное издание*

---

Москва 2019

УДК 005.591.6:338.43 (470)

ББК 65.32

И 66

Рецензенты:

**А.В. Голубев**, д-р экон. наук, проф., и.о. проректора по науке и инновационному развитию (РГАУ–МСХА им. К.А. Тимирязева);

**О.Е. Ломакин**, д-р экон. наук, первый проректор (ФГБОУ ДПО «Российская академия кадрового обеспечения агропромышленного комплекса»)

**И 66** **Инновационное развитие аграрного сектора экономики России в условиях ЕАЭС:** науч. изд. / Под ред. И.С. Санду, Н.Е. Рыженковой. – М.: ФГБНУ «Росинформагротех», 2019. – 176 с.

ISBN 978-5-7367-1538-1

Рассматриваются теоретико-методологические аспекты инновационного развития аграрного сектора экономики. Исследованы условия, факторы и риски инновационного развития, уточнены подходы к формированию механизмов инновационного развития в современных условиях. Изучен зарубежный опыт формирования Института инновационного развития. Дана оценка и выявлены тенденции инновационного развития аграрного сектора экономики стран ЕАЭС, выявлены его особенности, проблемы и перспективы. Научно обоснованы роль и значение Института сельскохозяйственного консультирования в реализации инновационных проектов в АПК. Предложена концепция формирования новых механизмов инновационного развития аграрного сектора экономики России в условиях ЕАЭС.

Предназначено для руководителей и специалистов органов управления АПК федерального и регионального уровней, научных и образовательных организаций.

Рекомендовано к изданию Научно-техническим советом Минсельхоза России (протокол № 24 от 20 декабря 2019 г.).

---

**Innovative development of the agricultural sector of the Russian economy in the EAEU:** scientific ed. / Edited by I.S. Sandu, N.E. Ryzhenkovoy. – M.: Rosinformagrotekh, 2019. – 176 p.

Theoretical and methodological aspects of the innovative development of the agricultural sector of the economy are discussed. The conditions, factors and risks of innovative development are investigated, approaches to the formation of innovative development mechanisms in modern conditions are specified. The foreign experience of forming the Institute for Innovative Development are studied. The assessment is given to and the trends are revealed of the innovative development of the agricultural sector of the economy of the EAEU countries, its features, problems and prospects are identified as well. The role and importance of the Institute of Agricultural Consulting in the implementation of innovative projects in the agricultural sector are scientifically substantiated. The concept of the formation of new mechanisms for the innovative development of the agricultural sector of the Russian economy in the EAEU is proposed.

It is intended for managers and specialists of agribusiness management bodies at the federal and regional levels, and scientific and educational organizations.

It is recommended by the Scientific and Engineering Council of the Ministry of Agriculture of Russia (Minutes No. 24 dated December 20<sup>th</sup> 2019).

УДК 005.591.6:338.43 (470)  
ББК 65.32

ISBN 978-5-7367-1538-1

© Минсельхоз России, 2019

